



Evangelischer
Kirchenkreis
Steinfurt
Coesfeld
Borken

Pressemitteilung

Spiritualität: Salz oder Haar in der Suppe?

Arbeitskreis lädt zu Studientag ein

Steinfurt (Münsterland), 14. Juli 2017

Der neu gegründete Arbeitskreis „Spiritualität in Beratung, Therapie und Pflege“ im Evangelischen Kirchenkreis Steinfurt-Coesfeld-Borken lädt alle Interessierten zu einer Tagung am 8. September 2017 nach Steinfurt-Borghorst ein. Bei der Bewältigung von Krankheit und Leid kann Glaube oder Spiritualität eine große Ressource darstellen, gleichzeitig aber auch der Heilung im Wege stehen. Das zeigen medizinische und psychologische Studien. Deshalb sollte die Spiritualität auch auf fachlicher Seite im Gesundheitssystem thematisiert werden. Unter dem Titel „Spiritualität und Glaube angesichts von Radikalisierung und Veränderung in der Gesellschaft“ beleuchtet die Veranstaltung verschiedenen Aspekte dieses vielschichtigen Themas.

Die Veranstaltung beginnt um 15:15 Uhr im Evangelischen Gemeindezentrum mit einem Vortrag des Leiters der Psychosomatischen Klinik der Universitätsklinik Münster, Prof. Gereon Heuft, der sich dem spannenden wie auch aktuellen Thema Selbstoptimierung widmet. Sein Beitrag stellt die Frage „Glauben Selbstoptimierte nur noch an sich selber – oder die erlösende Kraft der Gewalt?“ in den Mittelpunkt. Der Referent ist nicht nur Mediziner sondern auch hat auch im Fach Theologie promoviert. Im Anschluss können sie Teilnehmer in vier Workshops unterschiedliche Aspekte näher bearbeiten. Die Veranstaltung endet mit einem Vortrag der bekannten Autorin Marion Küstenmacher, die unter dem Titel „Spirituelle Intelligenz in unruhigen Zeiten“ über die Integrale Spiritualität nach Ken Weber referiert und diese in Einklang mit christlichen Weisheitstraditionen bringt.

Der interdisziplinäre und ökumenische Arbeitskreis „Spiritualität in Beratung, Therapie und Pflege“ möchte mit der Veranstaltung das Thema einer breiten Öffentlichkeit bekannt machen. Daher sind alle Interessierte zu der Veranstaltung eingeladen. Anmeldungen nimmt Esther Sühling entgegen unter Tel.: 02554-940977 oder gottimalltag@aol.de. Ein Unkostenbeitrag von 40 Euro wird erhoben.

Bildunterschriften:

- (1) Referent Prof. Gereon Heuft (Foto: Kirchenkreis – Abdruck honorarfrei)
- (2) Referentin Marion Küstenmacher (Foto: Kirchenkreis – Abdruck honorarfrei)
- (3) Arbeitskreis „Spiritualität in Beratung, Therapie und Pflege“: Rita Linnenbank (Psychol. Psychotherapeutin), Dr. med. Esther Sühling (Psychotherapeutin), Ingo

Pressemitteilung

Stein (Leiter der Beratungsstelle der Diakonie in Gronau), Monika Hölscher (Schwangerenkonfliktberatung des Diakon. Werkes in Steinfurt), Dagmar Spelsberg-Sühling (Beauftr. für Spiritualität im Ev. Kirchenkreis). (Foto: Kirchenkreis – Abdruck honorarfrei)

Bildlinks:

<http://bit.ly/2vjMziF>

<http://bit.ly/2t9QXnz>

<http://bit.ly/2sXmHIo>

Weiterführende Informationen und druckfähiges Bildmaterial erhalten Sie unter: www.der-kirchenkreis.de

Hintergrundinformation

Der Evangelische Kirchenkreis Steinfurt-Coesfeld-Borken ist der flächengrößte Kirchenkreis auf dem Gebiet der Evangelischen Kirche von Westfalen (EKvW). Zu ihm zählen annähernd 85.000 evangelische Christen im westlichen Münsterland in 20 Kirchengemeinden an 46 Standorten. Zweimal jährlich kommen Delegierte aller Gemeinden und kreiskirchlichen Dienste zur Kreissynode zusammen, um grundlegende Entscheidungen für den Kirchenkreis zu diskutieren und zu entscheiden. Zwischen den Synoden führt der von der Synode gewählte Kreissynodalvorstand mit dem Superintendenten als Vorsitzenden die Geschäfte des Kirchenkreises. Dienstsitz der Superintendentur und der zentralen Verwaltung ist das Kreiskirchenamt in Steinfurt.

Pressekontakt

Maleen Knorr
Ev. Kirchenkreis Steinfurt-Coesfeld-Borken
Öffentlichkeitsreferat
Bohlenstiege 34
48565 Steinfurt
Telefon: 02551 / 144-22
Fax: 02551 / 144-21
oeffentlichkeitsarbeit@der-kirchenkreis.de
www.twitter.com/ev_kirchenkreis
www.der-kirchenkreis.de